

Cyclo-cross : un vrai passage de témoin

Troisième des championnats de Bourgogne, Fabrice Bost aurait pu prendre le départ. Mais le Creusotin préfère désormais s'investir dans l'encadrement. Il ne regrette rien. «Je pouvais courir, mais je n'ai jamais eu l'habitude de faire les choses à moitié. On ne s'aligne pas au départ d'un championnat de France pour faire le pantin». Sévère envers lui-même, puisqu'il avait été arraché un podium sur les régionaux de Bourbon malgré la fatigue d'un voyage professionnel au Brésil, le Creusotin l'est aussi pour les autres. «Ce jour là, j'étais un peu déçu» Fabrice Bost attendait davantage des meilleurs espoirs régionaux. De quoi renforcer sa conviction de s'investir davantage encore dans l'encadrement. «C'est une façon de rendre la monnaie. J'ai fait toutes mes sélections avec le maillot de la sélection bourguignonne et je m'entends bien avec Emmanuel Brunet» le Conseiller Technique Régional, qu'il épaula ce week-end à Liévin. «Il y a plein de choses à faire. On peut progresser car les jeunes sont à l'écoute». S'il affirme par exemple que les Espoirs «pouvaient et devaient être plus entreprenants» aux Bourgogne, c'est pour mieux avancer déjà la perspective d'un stage de contact dès le mois d'août.



Kevin Goulot, le cadet creusotin, portera les espoirs de la sélection régionale (photo CC)

La transition

«On peut travailler dans la durée. Rien n'est figé». Mais à l'évidence, Fabrice Bost lui, a bel et bien tourné la page. «Je pourrais continuer, tant bien que mal, mais ce serait vraiment tendu». Quelque chose nous dit également que les quelques triathlons découvertes disputés en 2009 ne resteront pas sans lendemain. Et de manière plus suivie. Difficile par ailleurs de ne pas parler de passage de témoin quand, comme mardi soir, Fabrice Bost dirige l'ultime entraînement de son jeune camarade de club, le cadet Kevin Goulot. «Je finis le travail remarquable d'Emilian Broë qui a trouvé, en début d'année, un emploi au comité de l'Ain». De la même manière, Fabrice Bost approuve la décision du CTR d'ouvrir la sélection au première année du VTT Loisirs Chalonnais, Hugues Thomas. «Passer un week-end comme ça, en situation, représente une expérience de choix. Quand on peut se le permettre, il ne faut pas hésiter». Le départ des cadets, aujourd'hui, mobilisera donc toute l'attention des responsables bourguignons. Avec la perspective d'un podium logiquement offerte à Kevin Goulot.

Place à prendre

«Les deux premières places semblent hors de portée mais après, c'est jouable. Pour Kevin et quelques autres» confirme Emmanuel Brunet. «Kevin a la chance d'être très efficace sur le départ. S'il le réussit, il peut contribuer à mettre pas mal de prétendants en difficultés. Après, la balance penchera du côté de celui qui fera la course la plus propre, la plus patiente. Dans cet environnement, la sérénité et la lucidité seront des atouts essentiels».

Fabrice Bost aura-t-il un petit pincement au cœur ce week-end ? «Un petit peu, mais c'est le cas à chaque fois sur le départ des manches nationales». Et demain plus que jamais. «Il y a dix ans, je faisais mon podium aux France». Un résultat qui accélérerait alors la venue du junior creusotin en équipe de France.

Claude CASSEVILLE ccasseville@lejsl.fr

La sélection bourguignonne

Cadettes. Manon Bourdiaux (JGS Nevers).

Cadets. Kevin Goulot (Le Creusot), Grégory Conchon (VSN Morvan), Hugues Thomas (VTTL Chalon).

Juniors. Thomas Lerasle (Varennes-Vauzelles), Steve Arbault (CCVV).

Espoirs. Thibaud Bourdillat (Avallon).

Dames. Stéphanie Vaxillaire (Semur).

Elite. Luc Lutsen (JGS Nevers).